

# *Solidaridad internacional por ataque en Las Vegas y atento a sus con nacionales*

---



Ciudad México, 2 oct (RHC) El gobierno de México lamenta profundamente el atentado ocurrido la víspera en Las Vegas y condena categóricamente cualquier acto de violencia contra personas inocentes, afirma un comunicado de la cancillería.

El pronunciamiento expresa sus condolencias a las familias de las víctimas y desea una pronta recuperación a los heridos.

Desde el momento que se tuvo conocimiento del incidente, se instruyó al Consulado de México en Las Vegas a estar alerta al desarrollo de las investigaciones para identificar nacionales mexicanos que hubieran resultado afectados por este trágico hecho y brindarles protección y asistencia consular, consigna el pronunciamiento.

Agrega que en caso de requerir información y atención, el Consulado de México en Las Vegas puede ser contactado, desde Estados Unidos. Más de medio centenar de personas murieron y alrededor de 500 resultaron heridas cuando un tirador solitario disparó anoche contra los asistentes a un concierto musical.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela expresó al pueblo de Estados Unidos sus más sinceras condolencias, luego de los lamentables hechos acaecidos el domingo en Las Vegas, estado de Nevada.

Un comunicado del Gobierno expresa la solidaridad de los venezolanos con los familiares y las víctimas del atentado en el que fallecieron 58 personas y otras 515 resultaron heridas.

“Repudiamos enérgicamente este y cualquier hecho de violencia destinado a aterrorizar a la población y expresamos nuestra más profunda solidaridad con las víctimas y sus familiares afectados por este hecho”, señala el texto emitido desde el Palacio de Miraflores.

En nombre de nuestro pueblo y Gobierno, elevamos nuestras oraciones para la pronta recuperación de los heridos y el descanso de quienes perdieron sus vidas. Esperamos que todos los responsables sean llevados ante la justicia, puntualizó.

Nicaragua también transmitió su solidaridad al Gobierno y el pueblo de los Estados Unidos por la masacre registrada en Las Vegas, que dejó una estela de al menos 58 muertes y más de 500 heridos.

“Nos sentimos profundamente conmovidos, consternados, nos imaginamos el sufrimiento de las familias”, expresó la vicepresidenta nicaragüense Rosario Murillo, al referirse al atentado ocurrido la noche del domingo durante un concierto de música country.

“Es una conmoción, más de 58 muertos, más de 515 heridos, el tiroteo más mortal en la historia moderna de los Estados Unidos”, lamentó.

A través de una nota de prensa, el Gobierno de Managua manifestó su rechazo a lo que calificó como un “hecho demencial”, que pone en evidencia las contradicciones que agitan al mundo en la actualidad y alertan sobre la urgencia de promover la paz frente al terrorismo.

“Repudiamos y condenamos estos trágicos eventos, y hacemos llegar nuestra más sincera y profunda solidaridad al presidente de los Estados Unidos, señor Donald Trump; a las familias de las víctimas, y al pueblo, sencillo y de buena voluntad, de los Estados Unidos”, expresa el mensaje.

Las autoridades nicaragüenses significaron que el 2 de octubre se celebra el aniversario del nacimiento de Mahatma Gandhi, quien pregonó y vivió la no violencia, en favor de un mundo de respeto, armonía y paz.

Según la Policía del estado de Nevada, la matanza ocurrida la noche del domingo tuvo lugar cuando un individuo de 64 años, identificado como Stephen Paddock, disparó a mansalva desde su habitación en el hotel Mandala Bay contra una multitud que asistía a un concierto en la calle.

El incidente, es catalogado como una de las peores tragedias en la historia de Estados Unidos, y se suma a una larga lista de ataques similares como las matanzas de Columbine (Colorado) en 1999, San Bernardino (California) en 2015 o el club Pulse (Florida) el año pasado.

La matanza ocurrió anoche alrededor de las 22:00 hora local, cuando el presunto autor, identificado como Stephen Paddock, disparó desde el piso 32 del hotel Mandalay Bay, en el área central de la urbe, contra los asistentes a un concierto que se celebrara cerca de allí con la participación de más de 22 mil personas.

La policía Estados Unidos indicó que el tiroteo ocurrido la víspera en un concierto de Las Vegas ascendió este lunes a 58 muertos y 515 personas heridas.

El jefe de la policía local, Joseph Lombardo, explicó que por el momento no hay información adicional sobre el acusado de la matanza, el jubilado Stephen Paddock, quien fue hallado muerto en su cuarto de hotel, posiblemente como resultado de un suicidio.

Por su parte, el agente del Buró Federal de Investigaciones, Aaron Rouse, afirmó que hasta el momento no han encontrado conexión entre Pádoc con algún grupo terrorista internacional.

Sin embargo, el órgano de propaganda del Estado Islámico, reivindicó el ataque en Beirut, alegando que el responsable del ataque era un soldado de esa organización.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/143146-solidaridad-internacional-por-ataque-en-las-vegas-y-atento-a-sus-con-nacionales>



**Radio Habana Cuba**